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ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE 

MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO. 

 

Aos três dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, às oito horas e trinta 1 

minutos, estiveram reunidos no Auditório do Paço Municipal “Prefeito 2 

Ettore Consoline”, os conselheiros convocados por e-mail que foram 3 

recepcionados com as boas vindas do presidente João Luiz. Foi lida e 4 

aprovada a ata da última reunião. A secretária do conselho, sra. Maria 5 

Angélica, informou que na Imprensa Oficial do dia 16/04/2016, foi 6 

publicado o Decreto nº 6.790, de 08 de abril de 2016, com a relação dos 7 

novos membros a partir da eleição que aconteceu no dia 17 de abril de 8 

2016 nas dependências da EMEB “Cel. Manoel Joaquim de Araújo 9 

Campos”, sita a Rua São Paulo, 71 - Vila Brasileira, às (19) dezenove horas. 10 

Foi percebido que o decreto saiu com incorreções, as quais correções, 11 

serão solicitadas ao sr. Prefeito Municipal. O Presidente declarou 12 

empossados os novos membros que foram eleitos assim definidos, o sr. 13 

Miguel Racz Neto e a sra. Andrea Gonçalves Praxedes, representando os 14 

pais de alunos suplentes; a aluna Marta Pontes, ficará como titular, 15 

Silvania Aparecida do Nascimento, e José Donizeti Dionizio representantes 16 

dos alunos da educação básica como suplentes. Foram verificadas as 17 

devolutivas das solicitações do conselho às Secretarias de Educação e de 18 

Administração, os documentos ficarão guardados junto a pasta de 19 

solicitações deste conselho. Dando sequência, os conselheiros verificaram 20 

e rubricaram as folhas de pagamento referente ao mês de março de 2016, 21 

bem como o Termo de Exame do 1º Trimestre. O Presidente João Luiz 22 

informou aos membros do conselho sobre o prazo em 30/04/2016 para 23 

análise do balancete do PNATE, referente ao ano de 2015 e para isso 24 

tomou por base as explicações do setor de transporte, finanças, bem 25 

como entrou em contato telefônico com as EMEBs, as quais os alunos 26 

mais utilizam o transporte escolar e as diretoras informaram que não 27 

tiveram problemas em 2015. Em relação ao PNATE, os conselheiros 28 

solicitaram a presença do responsável pelo transporte escolar para 29 

esclarecer como está organizada esta questão. Para isso, foi solicitado que 30 

a Secretaria de Educação apresente um relatório com as questões: 31 

legislação que orienta o transporte escolar e a quilometragem, quantos 32 
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ônibus representam a frota municipal e quantos ônibus são adaptados, o 33 

contrato com a empresa fornecedora de passes, o nome do responsável e 34 

o itinerário, locais e número de alunos atendidos; como é feita a 35 

manutenção dos ônibus e se há licitação para essa manutenção; qual é a 36 

qualificação dos motoristas dos ônibus; se há legislação referente a 37 

monitoria do ônibus escolar. Em relação ao Programa Brasil Carinhoso, 38 

segundo informações via e-mail da Secretaria de Finanças, ainda não 39 

houve abertura para prestação de conta das verbas recebidas até o 40 

momento. Outra questão que ficou para conhecimento na próxima 41 

reunião é sobre o PEJA, verba indicada para o seguimento do Ensino de 42 

Jovens e Adultos. Sem mais nada a tratar, eu Maria Angelica Degani 43 

Oliveira, secretariei a ata que será assinada pelos presentes. Itatiba, 03 de 44 

maio de 2016. 45 
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